
 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ       活動期間：２０年８月～９月（♯１政治センター幹事会報告） 

産業目線 

【活動項目】  ④産業道路環境 【活動テーマ】  道路・交差点の改良（森岡駅西交差点編） 

到達目標 
【   中⾧期目標   】 森岡駅西交差点の改良工事完了（右折車線及び、両側歩道の設置） 
【一年間の具体的目標】 現状認識、問題点、、工事内容、課題の共有と進捗状況の確認とフォロー 

前回まで 

活動状況 

①2015 年 12 月議会 一般質問「県事業であるため東浦町としては 2019 年 3 月末までに工事完了ができるよう目標を持って取り組む」との
答弁。 

②2017 年 ９月議会 一般質問「関係地権者との調整に時間を要し遅れが生じているため、今後も工事か完了できるよう丁寧かつ着実に取り組
む」との答弁。 

③2018 年 12 月議会 一般質問「東浦町としての工事完了目標を変更」・・・「2019 年 3 月末 → 2021 年 3 月末」 
「東浦町としては、2021 年 3 月末までには工事完了できるよう愛知県に働きかけるとともに、引き続き連携し理解、協力が得られるよう取り
組んでいく」との答弁。 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

2020 年 9 月議会 一般質問で森岡駅西交差点の改良工事完了時期などを確認した。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 ▲森岡駅西交差点 

今後の活動 
課題は愛知県による地権者（関係者）との用地交渉であることから進捗状況を定期的に確認したい。 
また、東浦町で出来る安全対策などを調査研究し、提案したいと考えている。 
 

  

（問）森岡駅西交差点の改良工事完了は
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（答）工事計画の内容

（答）用地取得状況

（答）改良工事完了時期

用地交渉に難航しているため「2021年３月までに完了させることは難しく、具体的な完了時期を明確にすることが

できない」が、引き続き愛知県と連携し、各地権者に理解、協力が得られるよう調整を図っていく。

　施工延⾧ 　約250ｍ

　道路幅員 　16ｍ

　車道幅 　3.25ｍ（２車線）

　交差点部 　３ｍ（右折車線設置）

　＊渋滞対策

　両側歩道 　2.5ｍ（交差点部120ｍ）

　＊歩行者等の安全確保

　人数 14人 / 19人

　面積 1,200㎡（約65％）

▲森岡駅西交差点

東浦町 所属議員 田崎守人 

今回の進捗 

【〇】 
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全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ       活動期間：２０年８月～９月（♯１政治センター幹事会報告） 

組合員目線 

【活動項目】 ①交通安全 【活動テーマ】 交通事故を発生させない環境整備 

到達目標 
交通事故発生件数（人身事故） 

【 現状値  】 2017 年 196 件 
【中⾧期目標】 2023 年 140 件 

前回まで 

活動状況 

これまでの主な提案と働きかけ 
①交通事故マップの作成と活用 
②フィックスマイストリート導入 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

2020 年 9 月議会 一般質問で、現状の道路歩道の問題点や課題などを共有しなが
ら、フィックスマイストリートのカテゴリ拡充を提案した。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

       

       ▲森岡田面交差点付近の歩道 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

今後の活動 住民の皆様の声と現地現認に拘り、交通事故を発生させる問題点を調査し、その時の状況に応じた適切な改善に繋げる提案をしたい。 

 

（問）道路歩道の雑草管理は

（答）創意工夫として

今年度から維持補修を迅速にするため、道路等の陥

没補修、草刈り、樹木の撤去などの作業を年間委託し

ている。

（問）フィックス マイ ストリートの拡充を

（答）今後の取り組みは

現在、「道路の関係」、「交通安全の関係」、「水路の関係」の３つのカテゴリ

でフィックスマイストリートを活用している。

今後はメリットが活かせる業務について、拡充を検討していく。

東浦町 所属議員 田崎守人 

今回の進捗 

【〇】 
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